

Au Conseil communal de Lutry,

Lutry, le 11 septembre 2022

**Postulat « Economies d'énergie, à Lutry aussi ! »**

Monsieur le Président,  
Chères et chers collègues,

Le 31 août dernier, le Conseil fédéral lançait sa campagne d'économies d'énergie. Cette campagne a pour but d'inciter l'économie et la population à économiser l'énergie « grâce à des recommandations faciles à mettre en œuvre ».

Au niveau communal, bien que les ménages aient une part de responsabilité dans l'effort collectif à mener, la commune, en tant que propriétaire immobilier et prestataire de services en a une part tout au moins aussi importante.

Ainsi, par ce postulat, nous demandons à la Municipalité de réaliser un inventaire chiffré des sources d'économies potentielles sur le territoire communal. Cet inventaire devrait comprendre non seulement les sources maîtrisées (de compétence communale) et non-maîtrisées (ménages, économie privée, etc...).

En outre, nous demandons à la Municipalité de détailler son plan d'économie pour la saison d'hiver approchant à grands pas.

Enfin, bien que les délais légaux et réglementaires autorisent la Municipalité à traiter cet objet, pour autant qu'il soit accepté, dans les 6 mois, nous qualifions ce postulat d'urgent et attendons une réponse avant que l'hiver ait fait son œuvre.

**Conclusion**

Par ce postulat, nous souhaitons inviter la Municipalité à étudier et inventorier les sources d'économies d'énergie potentielles sises sur le territoire communal et détailler les mesures qu'elle entend prendre afin de participer à l'effort commun.

Au nom du groupe des Vert.e.s et  
indépendant.e.s,  
Kilian Duggan

